



かほる

学校便り No.9

平成26年7月11日

郡山市立薫小学校

児童数 423名

文責：小林 伸行

第1回学校評議員会を開催しました



本市では、開かれた学校づくりの一環として、平成13年度から学校評議員制度が位置付けられ、小・中学校全校で実施しています。この制度においては、学校運営に保護者や地域の意向をより反映できるように、教育に対する理解と識見を有する地域の方々を「学校評議員」として委嘱します。

先月末には、平成26年度の薫小学校第1回学校評議員会を開催しました。これまでこの会は授業参観日に合わせて開催していましたが、6月の授業参観を「土曜参観」としたため、今回は単独での開催となりました。

5校時目に各学級の授業を参観いただいた後、校長室において市教育委員会教育長からの委嘱状交付を行いました。今回、委嘱状を交付された皆様は、次の10名です。いずれも本校の学校評議員として、これまでご活躍をいただいた方々ばかりです。

《平成26年度 薫小学校 学校評議員》

No.	氏名	備考	No.	氏名	備考
1	佐藤 聡 様	本校前 PTA 会長	6	大河原勝彦 様	薫方部民生児童委員協議会長
2	阿部 充宏 様	本校同窓会長	7	佐久間 直 様	元郡山第三中学校長
3	篠崎 拓 様	本校 PTA 会長	8	傳 お麗 様	前地区民生委員
4	佐藤 知子 様	本校学校医	9	品竹 悦子 様	特定非営利活動法人「語りと方言の会」会員
5	中村 壽一 様	青少年健全育成推進協議会薫地区協議会長 三中方部民生児童委員協議会長	10	佐藤 徹哉 様	本校元 PTA 会長

委嘱状の交付後に、今年度の本校の重点目標と重点指導事項、並びに現在検討中の学校いじめ防止基本方針(案)について、本校としての考え方を学校評議員の皆様にも説明しました。

その後の協議においては、本校のいじめ防止の取組について学校評議員の皆様から話題が上り、「目の届かないところでのいじめについては、大人がアンテナを高くして情報収集する必要があること」、「人間関係づくりについては、大人が子どもの手本となれるようにすること」、「学校・家庭・地域のつながりを強めて、子どもについての情報を共有することが必要であること」などの話が出されました。また、それに関連して、「子どもの時代から『ぼくは地域の一員だ』という意識を強めていける取組を地域で進めていきたい」との提言もいただきました。

皆様には、来年5月末までの1年間、子どもたちの教育活動や本校の学校運営、さらには学校と家庭、地域との連携にかかわる内容等について、学校評議員としての立場から幅広くご意見をいただきます。また、年度末には、今年度の教育活動や学校経営全般について、その取組を学校関係者評価委員として評価いただく予定となっています。

「薫っ子」の活躍光る!!

◎「郡山わくわくフェスタ」～聴き手に感動を与える素敵なハーモニーを響かせてくれました～

特設合唱部の38名の子どもたちが、7月5日（土）に開催された「2014元気応援!!郡山わくわくフェスタ」の小学校合唱交流会に招かれ、うすい百貨店前のなかまち夢通りと郡山駅西口駅広場の2カ所で各30分間ずつ、2ステージの演奏を披露しました。

4年生にとっては、今回が合奏部の制服を着ての初めての晴れの舞台。5・6年生の先輩達と共に、心を一つにして澄んだ美しいハーモニーを響かせてくれました。

なかまち夢通りにおいては、演奏開始と共に立ち止まって聴き入る方がどんどんと増え始め、子どもたちの演奏に対して大きな拍手を送っていただきました。今回のイベントへの参加が、合唱部の子どもたちにとって大きな自信になったことと思います。



《心のこもった素敵な演奏でした!》

◎ 全国小学生陸上競技交流大会県予選会～県内の代表児童と競い合いました～



《躍動する姿がパノラマビジョンにも映りました!》

県中（郡山）地区予選会を勝ち抜いた特設体育部の代表児童が、7月6日（日）、あづま運動公園内のとうほう・みんなのスタジアムで開催された県予選会に出場しました。

男子4×100mRと5・6年共通男子ボール投げ、女子4×100mRと5・6年共通女子ボール投げに出場した11名の選手は、練習してきた力を存分に発揮してくれました。惜しくも入賞には至りませんでした。大舞台でたくさん自己ベストを更新するなど、本番でも物怖じしない薫っ子のたくましさを見せてくれました。

記録更新によって、「毎日の練習の積み重ねが、大きな成長につながっていく」、「練習はけっして嘘をつかない」ことをそれぞれが感じ取ってくれたようです。これからの取組がますます楽しみになってきました。

◎ わんぱく相撲福島ブロック大会～8月の全国大会に出場が決定しました～

郡山市相撲場において開催された第17回わんぱく相撲福島ブロック大会において、本校から出場した5年の清田純平さんは、5年生の部の予選4回戦を全勝して、決勝トーナメントに進出。3位決定戦で見事勝利して、8月3日（日）に両国国技館で開催される全国大会に出場できることになりました。全国大会での健闘を祈ります。



《1回戦では薫小PTAの猛打が爆発しました!》

薫小PTAソフトボール準優勝!!

7月6日（日）に開催されました市P連中ブロック親善球技大会において、ソフトボールチームが準優勝となりました。また、家庭バレーボール、混成バレーボールの両チームも大善戦しました。暑さの中、はつらつとしたプレーを見せてくれた選手の皆様、早朝より最後まで応援・サポートいただいた厚生委員会の皆様、本当にありがとうございました。